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第 3 回 [ 3201 ]回目 例会報告  令和７年 (2025）１７月１７日（木） 
                    出席委員会報告 

 

クラブ協議会 五大奉仕 
 
◆開会点鐘 紺野容樹 会長                             

 
◆ロータリーソング 〔それでこそロータリー〕 加藤 淳            
 
◆四つのテストの唱和 高倉 怜 職業奉仕委員 
 
∮ 今週の誕生日    ♬♬ ♬ ♬ ♬   7 月 22 日  桑原 正人  会員  ♫♫♫♫♫ 

‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥lunch time‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥ 
◆会長の時間 

まずは、村上会員の新契約優績表彰自動車共済の部、１５連覇おめでとうございます。表
彰スピーチで、「日本一の企業を目指していく」とおっしゃっていましたが、近い将来達成
されることでしょう。本当におめでとうございます。昨日、佐藤国際奉仕委員長・村上副委
員長・髙田幹事とともに、国際交流フェスティバル参加募集の案内に、福島大学等市内７施
設を回ってまいりました。１０月のフェスティバルを大いに盛り上げるようお願いしてまい
りました。ここからは個人的な話となりますが、私の娘が大原病院から就職内定をいただき
ました。先日、娘と将来について話した際、できれば認定看護師を取りたいと言っておりま
した。認定看護師とは、特定の看護分野において、熟練した看護技術と知識を有すると認め
られた看護師だそうです。現在、福島県では認定看護師が２５２名登録されています。娘は

小児看護関係の資格を取りたいそうで、夢に向かって頑張ろうとしている娘を、親としてできるだけサポートして
いきたいと思いました。今日は先週に引き続きクラブ協議会（五大奉仕）があります。各委員会で話し合い、今年
度の活動方針の共有、発表をよろしくお願いします。来年６月のクラブ協議会の際、自分はどの委員会だっけ？な
どとならないように、所属委員会を確認し、充実した委員会活動となるよう、よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

◆幹事報告 髙田 薫 幹事 
１．月 信 

 ２．来 信  
  ２-１ 公共イメージ・ＩＴ委員会 委員長 善方邦彦 様より 

「ＭｙＲＯＴＡＲＹオンラインセミナー動画のご案内」５月２０日セミナー録画の視聴ＵＲＬのご案内 
２-２ 福島ロータリークラブ 会長 佐藤美奈子 様より 

 「第５回スポ GOMI 大会 in ふくしま開催のご案内」 開催日時：２０２５年９月２８日（日）ＡＭ９：３０受付 
                          集合場所：福島市まちなか広場  

 ３．メーキャップ報告 
７／１６ 国際交流フェスティバル案内 挨拶回り   紺野容樹、髙田 薫、佐藤喜市郎、村上裕司 各会員 
７／１９  クラブ活性化ワークショップ出席     佐藤真也 会員（クラブ公共イメージ地区役員） 

 

◆国際交流フェスティバル案内挨拶回りの報告 佐藤喜市郎 国際奉仕委員長 

先ほど、会長さんの方からご報告がありましたが、今度の八幡神社の例大祭、国際フェスティバルの募集のお
願いにあがってまいりました。このお願いの時期ですが、学校関係は来週から長期の休みになり、大学になると９
月末くらいまで休みになると聞いておりましたので、昨日まわってまいりました。今年度も皆様方のご協力を得ま
して、お祭りを成功させたいと思っております。また、今の国際情勢を考えると、これが本当に一番の特攻薬と 

 

会員総数 39 名  

出席会員 28 名  

欠席会員 11 名 

出席率  71.79% 

  飯坂ロータリークラブ 創   立   昭和 33 年（1958）5 月 5 日 
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言行はこれに照らしてから 
「四つのテスト」 

1. 真実かどうか 

2. みんなに公平か 

3. 好意と友情を深めるか 

4.みんなのためになるかどうか 

 

 
 

７月は母子の健康月間 

ロータリーソング  四つのテスト 

〈 新会員挨拶 菊地健之 会員 〉 
ただ今、ご紹介いただきました

株式会社アークスの菊地と申しま
す。以前、東ロータリーさんに一
年間だけ在籍させていただいてお
りましたが、千葉さんからお誘い
をいただき、飯坂ロータリーさん
に参加をさせていただくことにな
りました。なにぶん、若輩者です
が、ご指導、ご鞭撻のほど、どう
ぞよろしくお願いいたします。 

いうことではありませんが、ぜひ融和を図ってまいりたいと思いますので、皆様、ご協力をお願いいたします。
また、昨日の挨拶回りを支えていただいた３名の方に御礼を申し上げます。ありがとうございました。 
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菊地健之会員を紹介する 
千葉政行会員 

「皆さん、面倒を見てください」 

ぜひ読んで 

勉強してください！ 



スマイリングＢＯＸ 堀切孝敏 委員 【合計７７ｓ】 
紺野 容樹 会員 30ｓ ①村上会員、１５連覇おめでとうございます。②菊地さん、飯坂ロータリークラブへようこそ 

③娘が大原病院、就職内定を祝して  ④本日クラブ協議会よろしくお願いします。 
村上 裕司 会員 10ｓ 今年１５年連覇でＪＡ共済、首位をいただきました。日頃、ご指導いただきありがとうございます。これからも宜しくお願いします。 
髙田 薫  会員 ５ｓ 新入会員菊地健之さんをお迎えして クラブ協議会よろしくお願いいたします。 
千葉 政行 会員 ５ｓ ・新会員さん菊地健之さん宜しくお願い致します。  油井 明則 会員 ３ｓ 菊地健之さんをお迎えして。 
菊地 健之 会員 ３ｓ 今日からお世話になります。宜しくお願い致します。 斎藤 孝裕 会員 ３ｓ 菊地健之さんをお迎えして 
高倉 怜  会員 ３ｓ １００％出席表彰ありがとうございました。     畠  隆章 会員 ３ｓ 新会員菊地健之さんをお迎えして 
加藤 淳  会員 ３ｓ 新会員菊地さんよろしくお願いいたします。     佐藤 真也 会員 ２ｓ 菊地健之さんを新会員にお迎えして  
渡辺 哲也 会員 ２ｓ 村上会員、１５連覇おめでとうございます。     岸波 仁  会員 ２ｓ 例会、よろしくお願いします。 
鈴木 牧子 会員 １ｓ 本日早退お詫び(-_-;)               伊藤 俊憲 会員 １ｓ 100％出席表彰ありがとうございました 
菅野 浩司 会員 １ｓ 先日、某銀行某支店のゴルフコンペ初優勝しました！ いっぱいいただいたので少し寄付します。(*^^)v 

菊地さんの飯坂ＲＣ入会を祝して！ 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 
 

クラブ協議会 
❂職業奉仕委員会 渡辺哲也 委員長 『ロータリー活動 ＝ 職業奉仕』という 

理念を持って、職業奉仕の理解を深めるよう、力を尽くしてまいります。活動については、我がロータリークラブ
として、福島北高校の出前講座の実施と職場訪問活動が二大事業になります。職場訪問につきましては、摺上川ダ
ムの管理についての職場訪問を実施する方向で現在調整しております。よろしくお願いいたします。  
❂社会奉仕委員会 油井明則 委員長 社会奉仕委員会は、地域に寄り添った社会奉仕活動を行うため、地域社
会のニーズや問題点を分析して、より良い事業の立案や解決策の提案を実施していきます。活動内容として、今年
から４番目に、他のロータリークラブ主催の社会奉仕活動に参加ということを加えました。その最初の活動とし
て、９月２８日の第５回スポ GOMI 大会 in ふくしまに参加したいと思います。例年行われておりますが、去年よ
り一人でも二人でも多く参加をしていただきたいと思いますので、皆様のご協力をよろしくお願いいたします。  
❂国際奉仕委員会 佐藤喜市郎 委員長 今、非常に戦争や紛争で殺伐として、混沌としております。委員会の
活動としては、この国際交流フェスティバルが大目玉になりますが、国際奉仕委員会として、国際情勢についての
スピーチや外国人の方をスピーカーとして、お招きすることを進めてまいりたいと思います。１００円募金も継続
し、国際交流を基盤としながら、国際奉仕に寄与できるように歩んでまいります。よろしくお願いいたします。  
❂青少年奉仕委員会 生田目正志 委員 伊堂里佳委員長及び増子譲副委員長が欠席のため代読いたします。
「青少年奉仕委員会としましては、次世代の担い手となる地域青少年の健全な成長を心から願い、地域社会への理
解、国際的な感覚を育む事業を行いたいと思います。一つとして、地域青少年の健全な育成に対する支援活動、
RYLA の参加、次世代を担う青少年のロータリークラブについての理解や知名度向上のために、地元小学校、中学
校への奉仕活動を企画、インターアクトクラブの設立のための準備、青少年の現状、問題について、会員相互が意
見できる機会を設ける」ということで委員長より預かっております。以上、発表を終わります。  
❂クラブ活性化委員会 吾妻一夫 委員長 クラブ活性化委員会では、会員に対してのセミナーなどを開いて、
皆さんに知識の習得をしていただけるように進めてまいりたいと思います。第１回目として、８月２１日に予定し
ておりますので、皆様のご参加をお待ちしております。セミナーは年３回くらいを予定しております。堅苦しく考
えずに、自分の知識の習得のために、皆さんの参加をお待ちしております。よろしくお願いいたします。  
❂ロータリー財団委員会 川又康彦 委員長 本年度のロータリー財団の目標は、昨年同様、クラブ年次寄付
総額１５０ドル以上を目指してまいりたいと思います。ポリオをはじめとして、皆さんの絶大なるご支援が必要に
なってまいりますので、その都度都度、小笠原副委員長、堀切会員、齋藤委員と共に、皆さんにご協力をお願いす
るかと思いますので、どうぞよろしくお願いいたします。  
❂米山記念奨学会委員会 西條博之 委員長 今年も米山記念奨学会の委員長を仰せつかりました西條です。
前回も言ったのですが、これは皆さんの協力が非常に大事ですので、今年の会長の顔を立てるためにも、皆さん、
ご寄付の方、ご協力をお願いしたいと思います。よろしくお願いいたします。  
❂戦略計画委員会 菅野浩司 委員長 この戦略計画委員会は、ロータリークラブの長期的な目標達成と効果
的な活動を支援するために、戦略計画を策定、見直し、推奨する委員会となっており、また、長期的な発展のため、
重要な役割を担っている委員会となっております。飯坂ロータリークラブの場合は、副幹事から幹事、副会長、会
長エレクト、会長という段階が決まっておりまして、５年先までのクラブの状態、５年先を見据えた会員数など、
そういったものを毎年策定していきたいと思っております。当面は７０周年クラブ会員５０名で迎えたいと思っ 

 

新役員・理事挨拶［ 会 計 桑原正人 会員 ］ 欠席が続いておりまして、ご挨拶が遅れて申し

訳ございませんでした。会計という大任を仰せつかりました桑原でございます。会長、幹事の補

佐ができますように務めてまいりますので、皆様方からのご協力をよろしくお願いいたします。 
 

２回目の青少年奉仕委員長を仰せつかりました。委員には大先輩の方がいらっしゃるので、その

方たちに教えていただいて、青少年奉仕委員長を頑張ってまいりたいと思います。よろしくお願

いいたします。 
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＜ JA共済 新契約優績表彰自動車共済の部１５年連続最優秀賞受賞御礼挨拶 村上裕司 会員 ＞  

素晴らしいポスターを作っていただいてありがとうございます。私もＪＡ共済の取

り扱いをして１５年間、２０１０年から２０２５年まで首位をいただいております。

新聞記事に「日本一を目指したい」と掲載されましたが、もうちょっとで日本一にな

るところまで来ました。今、全国では７位くらいです。飯坂ロータリークラブに佐藤

真也会員に誘っていただいて、様々な勉強、そして、皆様にご指導をいただいて、こ

のような結果を継続することができました。私の願いは、ロータリー会員の中で、新

聞に掲載されるような有名な方が出ることによって、私も入ってみたいなと思う方が

増えることです。これからも勉強をさせていただきながら、頑張ってまいりますので、

どうぞよろしくお願いいたします。ありがとうございました。 
 

受賞の挨拶をする村上裕司会員 

ておりますので、会員増にご協力をお願いいたします。また、今年度もクラブ優秀賞への挑戦を目指し、積極的に
活動してまいりたいと思っておりますので、皆様のご協力をよろしくお願いいたします。 ◆閉会点鐘 会長 
 


